

Elegir entre 6 *corcholatas*, propone Murat a la alianza

NÉSTOR JIMÉNEZ

Con el fin de que luego del proceso interno para definir la candidatura presidencial logren “salir unidos” en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, propuso que el mecanismo de selección sea por voto directo, con el objetivo de que participe la mayor parte de la población y le dé mayor certeza y transparencia.

Planteó que cada una de las fuerzas políticas de la alianza opositora, que incluye a los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), hagan su ejercicio interno, del cual se defina a una mujer y un hombre, para que posteriormente, de entre los seis “finalistas”, elijan una candidatura de igual forma con voto directo de la población.

En entrevista con *La Jornada*, aseguró que “es la manera más transparente de darle certeza a todos los ciudadanos, a los candidatos y candidatas, y también a los partidos, y en ese sentido salir unidos y con una propuesta clara para poder ganar la elección de 2024”, y agregó que existen instrumentos tecnológicos que podrían usar los tres partidos para que participe la mayor cantidad de personas.

Asimismo, Murat subrayó que una fase interna dentro del tricolor “permitiría a los y las priístas rencontrarnos y reagruparnos, ya que para poder competir necesitamos un PRI fuerte, hay que dejarlo de manera muy clara. De nada sirve tener un cascarón, necesitamos un PRI fuerte, y a un priísta o una priísta que pueda mover a ese priísmo que está hoy en todo el país”.

No obstante, aclaró que si no se alcanza un consenso por esta vía, acatará las resoluciones que tome la alianza, y se pronunció por no descartar que las candidaturas también “se abran totalmente a la participación ciudadana”, ya que “es sano y positivo que cualquier ciudadano o ciudadana que cumpla los requisitos pueda participar. Me parece que lo importante es que la sociedad civil en su conjunto abrace el proyecto, y que con ello se tenga un abanderado con carisma y capacidad técnica”.

